

Presidente Duque apoyó la venta de ISA a Ecopetrol

Iván Duque, presidente de Colombia, quién está en Bucaramanga, manifestó su emoción al conocer la propuesta de que Ecopetrol emitiera la solicitud de comprar la participación del Gobierno en ISA.

“Yo me emocioné esta semana cuando Ecopetrol manda una solicitud expresando su interés de comprar la participación del Gobierno Nacional en Interconexión Eléctrica S.A. y yo dije, quiero entender muy bien la visión y fíjese la visión, Ecopetrol no está pensando en ser una empresa del siglo XX, del comienzo del siglo XXI, si no del siglo XXII”.